

Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 29.01.2018

Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Carina Gude	X (bis 17:58)		
Denise Kaupat			x
Dmytro Leus			x
Gary Strauß	X (ab 17:40)		
Fabian Krautwald	x		
Hanna Rips		x	
Immanuel Heymans		x	
Jannik Esser	x		
Katharina Polzen	X (bis 17:58)		
Lukas Heflik	x		
Marc-Oliver Bahl	x		
Marvin Vincent Hose			x
Miriam Dreesbach	X (bis 17:58)		
Natalie Kirstein		x	
Olessa Daniev		x	
Ronald-Lukas Ort		x	
Ronja Immelmann		x	
Saskia Janshoff		x	
Sven Langwasser	x		

Kooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Anna Behle		<u>x</u>	
Arantzazu Bößem Esperilla		x	
Erik Kupschke		x	
Monika Keutmann		x	
Sascha Graßhoff	x		
Saskia Koza		x	

Sonstige Anwesende:

Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:

Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→ Absegnung des alten Protokolls:

→ Post:

- Plakat zur Promotionsfeier

→ E-Mails:

- Bitte um Übermittlung der von uns veranstalteten Freizeitangebote
- Einladung zur FS-Schulung am 20/21.02, Antwort über Teilnahme bis 15.02 erwartet
- Angebot, sich der Positionierung des AStA gegen Studiengebühren anzuschließen, Antwort bis 31.01 erwartet
 - Abstimmung über Anschluss:
 - Dafür: 2
 - Dagegen: 1
 - Enthaltung: 4
 - Wir schließen uns nicht an

→ Berichte:

- Neujahresempfang war gut
- am 27.04 ist die Absolventenfeier, es werden Helfer gesucht
- 02.05 ist das nächste Mal Studienbeirat
- FSVK
 - Campuskino schickt Mail fürs nächste Semester
 - Erinnerung an Semestergeldanträge
 - Bei Einbruch Polizei informieren, AStA, FSRef und D6
- P1 ist wieder freigegeben, 6J ebenfalls
- übermorgen ist SP Sitzung
-

Top 0: Raum:

- Wir haben eine neue Couch, ein Rollbrett und einen neuen Stuhl
- Die alte Couch steht vor der Tür
 - Sperrmüll ist von Sven verständigt worden

- Pfand muss weg

Top 1: Finanzanträge:

- geht nicht

Top 2: Party:

- Sven versucht, den 13.04 als Termin mit Timo vom Stone festzusetzen

Sonstiges:

- Sven möchte einen Reader für Räte erstellen, um den Neuräten den Einstieg zu erleichtern

Ende der Sitzung: 18:00

Protokollführer: Fabian Krautwald

Redeleitung: Sven Langwasser